
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
１．ソング 

 

２．ビジター紹介 

 

３．会長の時間 
皆様、お変わりなくお過ごしになっておられるでしょうか？5月 21日に関西もようやく緊急事態宣言が 
解除され、日常が戻りつつあります。 
第 2波感染拡大予防に「新しい生活様式」を取り入れた生活が求められています。三密の回避、換気、 
マスク、手洗いなど不自由な感じがまだ残りますが、ワクチンの開発、特効薬の開発ができれば今までの
日常が返ってくると思われます。 
今回の新型コロナウイルス感染拡大により、国民全体が感染予防を考えた生活がなされ、当院に治療に 
見える風邪などの患者さんは激減し、患者さんの数も約半分に減っている医療現場です。なかなか経営的
には苦しい状況が続いています。将来のことを考え「オンライン診療」の導入も考えましたが、 
やはり患者さんと対面してお話を聞いて、ちゃんと診察して自分も患者さんにも納得できる医療を提供 
するのが本筋と考え、もう少し今のままで診療を続けていきたいと思います。しかし、患者さんの利便性、
感染拡大の予防のため世の中の流れがオンライン診療の方向を向くことも考えられ、今後医師会の先生方
の動向も注視し、考えていかないといけないと思っています。 
この前、耳鼻科の先生にお会いし、お話を伺いましたが、学校や幼稚園、保育所など子供が集まることが 
なくなると例年、中耳炎や蓄膿症などの病気で一杯になる待合室が誰もいなくなっているそうです。 
喜ばしいことでありますが、患者さんのいない待合室は寂しい限りです。 
 
6月 4日から通常の例会の再開を予定しています。感染防止を考えた例会を行いたいと思います。 
2019-20年度は後 4回の例会になりますが、全員出席でお元気な顔を見せていただきたく思います。 
 

４．幹事報告 

1）6月第 1例会からは再開に向けて準備をしています。 
会場は都ホテルの協力のもと、3Fの少し広めの部屋を用意し 1テーブル 5人くらいで行う予定です。 
6月いっぱいは休んでも休会扱いにはしません。 
また、ビジターはお断りにします。 

2）6月 4日、第 1例会の後で会場に残って引継会を行います。 
新旧役員の方、宜しくお願いします。 

3）6月の第 2例会・第 3例会でクラブアッセンブリーを予定しています。 
現在役員の方は準備の方お願いします。 
予定については希望日を確認させていただきます。 
 

５．委員会報告 

〇尼崎南ロータリー村プロジェクト委員会 島谷委員長 
毎年行われている尼崎南ロータリー村の田植と神事ですが、 
今年は 6月 14日 10 時からで、現地集合・現地解散で行います。 

 

６．5月のロータリーレート 1 ドル＝107円 
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